J'ai aimé

J'ai aimé bien plus de raisons Bien au-delà de la passion A n'en écouter plus personne Et même pas les cloches qui parfois sonnent

On m'a pourtant mis en garde Rappeler à la réalité Oui, on a essayé Mais j'ai rien écoute de la folie de ces gardes

Je lui aurais tout donné Ma vie, mon éternité Mais ça a pas suffit Ainsi va la vie

Maintenant, j'ai appris Que même les plus profondes histoires d'amour Ne dure pas forcément toujours C'est ainsi

Même les amours qu'on croit éternels Ne durent pas forcément jusqu'à l'aller au ciel Mais devant les élans du cœur On dit ce qu'on pense quand se présent le bonheur

Sans forcément savoir Qu'on trouvera un jour mieux ou qu'on le croira Mais rare sont les personnes qui ont de lire l'avenir le pouvoir Alors advienne que pourra

Alors après cela On essaie d'être fort De se protéger, mais sans devenir pour autant un château fort C'est déjà cela

Mais l'être humain n'est pas infaillible, vraiment pas Alors espérons juste qu'il ait la lucidité Pas d'éviter, faut pas rêver Mais de mieux appréhender ce que l'avenir lui réservera Afin de le vivre certes pleinement Sans cacher ses sentiments Y a rien de pire Mais de se protéger un minimum afin de ne pas en prendre plein les flancs

Dominique S.